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Às 15 horas do dia 11 de novembro de dois mil e vinte e um, deu-se inicio à reunião 

extraordinária, na Sede da Secretaria Municipal de Turistmo, cuja foi definida anteriormente, a 

saber: 1. Apresentação e votação do Projeto de Sistematização da Operação de Emissão de 

Autorizações para a entrada de veículos de turismo e lazer, apresentado pela Associação 

Peruibense de Imprensa – API, com a utilização do FUNTUR para custeio do projeto. 2. 

Assuntos Diversos. Presentes os conselheiros: Silvio Antonio Pereira Venancio, representante 

do Gabinete do Prefeito, Eduardo Monteiro Ribas, representando a Secretaria de Meio 

Ambiente, Edilson de Almeida e Maila Schimiedel, representantes da Secretaria de Turismo, 

Cynthia Riggo, representando do Depto de Cultura, Júlio César Barbosa e Wilerson Rogério 

Ferreira Fernandes, pelo Poder Legislativo, Leandro Popescu de Santis, pela Associação 

Comrcial, João Carls de Oliveira Siqueira, pela Associação dos Corretores de Imóveis de 

Peruíbe, Melissa Cury, representando os meios de Hospedagem, Adelina da Glória Augusto, 

representante dos Artesãos, Bruno Belchior, representante das Agências de Viagens, Jesus 

Antonio Rodrigues Fumagalli e Sidney de Castro Moura, representantes da Associação 

Peruibense de Imprensa. Iniciados os trabalhos, o Presidente deu a palavra para a exposição 

do projeto pelo Conselheiro, Sidney, que fez a explanação utilizando-se de a apresentação 

(anteriormente encaminhada por e-mail aos conselheiros), Após questionamentos diversos 

por parte dos conselheiros, João Carlos, Leandro Popescu, com os devidos esclarecimentos por 

parte de Sidney, bem como, de sugestão por parte do Conselheiro Silvio, que a utilização do 

recurso do FUNTUR devia ser limitada ao valor de R$ 6.708,00 (seis mil setecentos e oito reais), 

valor apresentado inicialmente pela API, cuja sugestão foi aceita pelos conselheiros presentes,  

o projeto foi colocado em votação, sendo aprovado por 11 (onze) votos favoráveis e nenhum 

contrário. Cumpre ressaltar que, o projeto foi liberado para votação pela comissão criada para 

sua análise, em respeito ao que preceitua a legislação do FUNTUR, comissão composta pelos 

conselheiros Bruno Belchior, Melissa Curi e Edilson Almeida. Não havendo matérias a serem 

discutidas no tema “assuntos gerais” e sem qualquer nova interpelação por parte dos 

conselheiros presentes, a reunião foi encerrada às 16:12 minutos. 
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